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一人ひとりが
花開く横須賀へ
4期16年全力で仕事をしてきました。
コロナ禍で社会が一変し、暮らしや子育て、
仕事についてのご相談も増えました。
これからも共に考え行動してまいります。
ご支援を心からお願いいたします。

千代ヶ崎砲台跡、猿島等市内の戦争遺跡を平和
教育の宝庫として大切に伝えていきます。

ガイドから詳細に説明をうける

井坂しんや県議とともに

大軍拡大軍拡
大増税大増税
 許さない！ 許さない！

9条こそ9条こそ
前面に前面に

ジェンダージェンダー
平等平等

生きづらくてつらい生きづらくてつらい
そんな、あなたと共に。そんな、あなたと共に。

発行：日本共産党三浦半島地区委員会
住所：横須賀市公郷町2-21-1　電話：851-1123　FAX：852-2398
市議団HP　http://www.jcp-yokosuka.jp/
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日本共産党の政策と見解を紹介します。

プロフィール　東京都江東区生まれ。電気関係の会社に勤務。水道検針員。光洋小
PTA会長歴任。ひとり親歴11年。現在市議４期。コロナ協議会所属。家族は事実婚
の夫と一男。住所　浦賀6-8-1
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「ベンチのあるまち
　よこすか」へ

① 亡くなった家
族の医療費につ

いて。コ

ロナの時期もあ
ったが公費なの

か自費

なのか。

② 仕事が極端に
減ってしまった

。預貯

金もなく、借金
もある。暮らし

を立

て直したい。

③ 歩行が困難。
県営住宅４階に

入居中だ

が、１階に移り
たい。

④ ５万円の補助
金はいつ頃もら

えるのか。

⑤ 化学物質過敏
症なので、携帯

電話基地

局の設置が増え
るのは困る。

⑥ ハローワーク
に行っているが

、なかな

か仕事に就けな
い。

⑦ 暴行事件のト
ラブルに遭った

。法律相

談で弁護士のア
ドバイスを受け

たい。

あなたの“生きる”を全力サポート

▼

最近の相談事例です

お話を
聴かせて
ください

生活相談

●高すぎる国保・介護保険料の是正
●18歳までの子ども医療費を無料へ
●給食費の段階的無料化へ
●税金のつかい方「民」との関係をしっかりチェック
●シニアの居場所「みんなの家」の充実を
●真の「ゼロカーボンシティ」を推進する
●アスベスト、放射能、有機フッ素PFASに引き続き取り組む
●地域振興最優先で中小企業を応援

大村洋子のお約束Promise



4期目2019年5月～2022年12月（実績）
代表質問－ 2回　一般質問－11回
文書質問－ 2回　緊急質問－ 2回

市民の声を
市政にしっ

かり届ける！

●浦賀警察署跡地取得について
●ジェンダー平等の観点からの「選択的夫婦別姓」
●生活保護行政
●国民健康保険料の値下げと保険証取り上げ中止
●土砂災害特別警戒区域への対応
●市立福祉養護センター「かがみ田苑」
●アスベスト問題　●港湾管理権と原子力空母
●アニメ「ONE PIECE」とのコラボ企画への影響と対応
●有機フッ素化合物PFAS
●市と統一協会の関係性
●フェリー就航　●みんなの家は存続を

私のところには、内部告発、情報提供等、さまざまなご意見が寄せられます。それらをしっかり聴き取り、質問へと組み立ててきました。

気候危機
打開

市民と力をあわせ
中学校完全給食が実現

かなごて
ファームの
小山田大和
さんと

▶視察＆試食

▶

報告者の１人になりました

▶

基地内の
　オスプレイ
　視察

◀ 若者のアーバン
スポーツを応援

食器に絵柄を
入れることを提案。

これも実現しました▶

台風で屋根が破損。翌日行って
園長先生から話を伺いました。身近なことから国レベルのことまで主な質問項目

これからの時代は
再生可能エネルギーを
広げることが大切です
ソーラーシェアリング

を視察

平和な横須賀が好き。
原子力空母もオスプレイもいらない！

オスプレイの
内部は狭く、配線
だらけでした。

幅広い団体のみなさん
と有害物質PFAS問題
の取組を推進

早急早急な建替を議会で
訴え、訴え、新しい「かもいほ
いいくくえん」が実現

海から
も監視


